

CRYSTAL
ESTATES
FRENCH RIVIERA

7 Pièces

210 m²

Réf. LV0105CF

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique villa californienne située au coeur de Saint Jean Cap Ferrat offrant une mer panoramique. Sur un terrain de 2200m² avec une piscine chauffée, la villa de plus de 210m² propose sur deux étages, en rez de chaussée: un salon/ salle à manger ouvrant sur une large terrasse, une cuisine équipée et la chambre de maître avec salle de bains en suite; au rez de jardin: 4 chambres en suite avec salle de bains. Un garage, plusieurs place de parkings et un grand toit terrasse viennent compléter ce bien. Climatisation, alarme, réseau wifi, barbecue.

Beautiful Californian villa located in the heart of Saint Jean Cap Ferrat offering a panoramic sea view. On a 2200m² plot with a heated swimming pool, the villa of 210m² has two levels. On the ground floor: a living / dining room opening onto a large terrace, an equipped kitchen and the master bedroom with en-suite bathroom; on the garden level: 4 en-suite bedrooms with bathroom. A garage, several parking spaces and a large roof terrace complete this property. Air conditioning, alarm, wifi network, barbecue.

CRYSTAL ESTATES - FRENCH RIVIERA

33 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

